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 令和２年２月 御前崎市議会定例会 一般質問予定者一覧 

 

●令和２年３月４日（水） 一般質問予定者 

午前９時より、委員会付託を行った後、一般質問を行います。 

順番 質問者 質  問  事  項 

1 阿南澄男 
1. 住民投票に関する条例について 

住民投票条例制定の請求にかかる市長の対応について伺う。 

2 齋藤洋 

1. 池新田財産区と大栄環境社との土地賃貸借契約問題について 

(1) この問題が発生した根本原因は、県作成の「財産区運営の手引」が、

市内に周知されていなかったからではないか伺う。 

(2) この問題の解決は、「財産区運営の手引」に従い、財産区管理者から

契約を取り下げるべきではないか伺う。 

3 櫻井勝 

1. ゲーム障害・ネット依存について 

昨年 11 月新聞記事に「全国の 10～29 歳の約 33％が平日に 1 日当た

り 2 時間以上オンラインゲームなどをしており、時間が長いほど、学

業や仕事への悪影響や、体や心の問題が起きやすい傾向にあったとの

調査結果」との記事がありました。市の小・中学校のゲーム障害・ネ

ット依存の現状と今後の取り組みを伺います。 

4 
水野克尚 

(一問一答) 

今までの一般質問に対する進捗状況と御前崎リサイクルエネルギープラザ

について 

1. ふるさと納税について 

インターネット等でＰＲすると答えたが成果はどうか伺う。 

2. 環境保全センターについて 

いつまで延命策をとるのか。２市１町の話し合いをどうするのか伺う。 

3. 財政計画について 

水道料金などの手数料の改定スケジュール、国県支出金の確保、企業誘

致の進捗を伺う。 

4. 市立病院の再編について 

菊川市立総合病院との再編は考えていないというが、選択肢として検討

する価値はあると思うが考えを伺う。 

5. 御前崎リサイクルエネルギープラザについて 

(1) 押印を判断した理由を伺う。 

(2) 住民投票に賛同した理由を伺う。 

(3) 土地利用を差し戻した理由を伺う。 
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5 
清水澄夫 

(一問一答) 

1. 公共交通「交通弱者の足の確保」について 

(1)市内の 5 地区（朝比奈、比木、佐倉、新野、高松）で地区の公民館活

動の一環として「協働バス」が走っています。これらの地区の実績（利

用者数、収支率など）をもとに、市は取り組んでいる 5 地区に対して

はどう評価しているのか伺う。 

 (2)「協働バス」を走らせている地区では、今は「運転ボランティア」で

担っているが、これからは地区で「運転ボランティア」を確保するこ

とが難しい状況を考えると、この点も踏まえた公共交通のあり方を模

索しなければならないと思うが、市はこの点を踏まえてどう考えてい

るのか伺う。 

(3)各市町の流れはドアツードアの「乗り合い型デマンドタクシー」が本

流となっている。交通弱者対策では市はどのように考えているか伺う。 

 (4)タクシー券年間 500 円が 36 枚となっていますが、「これでは少なすぎ

る」との市民の声にどう応えていくのか伺う。 

2. 産廃焼却場誘致に伴う住民投票は、有効投票者数の 90.2%が反対した。

市長は完全撤退を最後まで貫けるのか伺う。 

3. 浜岡原発の誘致に伴い、佐対協に数十億の資金が中部電力から流れたこ

とがマスコミ報道で明らかになった。市長はその点を把握しているの

か。福島原発では、膨大な汚染水を処理できず、海に放水すると報道を

されています。あまりにも身勝手な考えです。市長はこの方針をどのよ

うに考えますか。 

 


